TERCERA DIVISIÓN GRUPO XVII

Victoria del Puertollano en un mal y duro partido

SP. CABANILLAS PUERTOLLANO

Sp. Cabarillàs: Rodii, Mozas, Iñaqui, Toño, Cobois, Santa, Valero, Cata (Martin, in. 25), Cerón, Sergio, Santi (Julio, in. 88)

Puertollanos Mora, Jara, Hidalgo, Richar, Guillermo, Carlos, Just (Lillo, m. 75), Martin (Funes, m. 92), Serrano, Manolo y Justo (Bernal, m. 90)

0-1, Minuto 85: Jara.

Arbitro: Álvarez Pinardo (Toledo), asistido por Sotomayor Rodriguez y Sánchez Hernández, Mostraron tarjetas amarillas a Rodri, Toño, Martín y Santi, y roja directa a Sergio, en el mín. 69. Por el Puertollano, amarilla a Hidalgo y Carlos.

Factores varios: Partido correspondiente a la decimocuarta jornada de la Tercera División, Grupo XVII, disputado en el Campo Municipal de Cabanillas del Campo, Terreno

CASAMILLAS DEL CAMPO

El Puertollano se impuso al Cabanillas por un raquítico 0-1, resultado producto del mal juego de los dos equipos, quizás por lo necesitados que están ambos de puntos, que se emplearon con más deseos de endurecer el juego que en crear el fútbol necesario para lograr la victoria, aunque al final la lograra el Puertollano, pero en realidad no se la mereció ninguno.

Los balones largos, las entradas duras y las protestas al árbitro fueron la nota dominante de la primera parte, sin que llegaran con peligro los balones al área, porque los que llegaban era como una venganza hacia los sufridos delanteros.

La segunda parte no cambió la tónica del partido para nada, manteniéndose el juego áspero y sin orientación en el centro del campo, sobre todo por parte de los locales, ante un Puertollano duro y correoso, que sabía resolver sus problemas con contundencia.

Cuando el Puertollano se estira un poco, permite dejar más huecos en el centro del campo, que el Sporting Cabanilla aprovechó para crear algún peligro, poniendo a prueba a la defensa mancheguista, que supo sacar adelante lo poco que les llegaba con cierto sentido de

Vueive el dominio alterno, y sería precisamente entonces, en el min. 85, cuando el Puertollano, al aprovechar Jara un lío en el área local, marca el gol que a la postre sería el de la victoria, pese a que Cobos, que adelantó su posición, dispuso de dos claras ocasiones que al final no subirían al marcador.

1-0. El C.D. Cuenca perdió en Hellín en un mal partido

HELLÍ

C.D. CUENCA

Hellin: Tomas; Raul (Angel, 55), Bosca. Cubi, Lima, Tomi, Santi, Sanu (Cuevas, 62), Pablo, Israel y Herra (Carlos, 88).

C.D. Cuenca: Paco; Chus (Ruben, 73'), Richard, Santi, Nano, Larrainzar, Jaime, Julio, Diego, Queco y Charly.

Arbitro: Panduro Hidalgo, asistido por Octavio Sanchez y Comino Alvarez, de la delegación de Ciudad Real: Mostró tarjeta amarilla a los locales Raúl; Israel y Ángel, y a los visitantes Chus y Charly.

Goles:

1-0 : Ministo 70: Falta botada por Angel que Cubi remata de cabeza a la red

Factores varios: Partido correspondiente a la décimo cuarta jurnada de Tercera División, Grupo XVII, disputado en el municipal "Santa Ana" de Hellín, Terreno de juego en bien estado, tarde fría y regular entrada, unos 250 espectadores. Se jugo con luz artificial a partir del minuto 20.

EFE

Mal partido el disputado entre el Hellín y el Cuenca que resolvió a favor de los locales al aprovechar una de sus contadas aproximaciones al marco del conquense Paco.

El encuentro transcurrió de forma totalmente plana, con los dos equipos amontonando demasiados hombres en el medio campo, lo que impedía el normal discurrir del esférico. Las continuas pérdidas de balón de unos y otros convirtieron a los respectivos guardametas en meros espectadores, hasta el punto de no tener que intervenir en los primeros cuarenta y cinco minutos. Los locales, que saltaron con la ausencia de varios titulares por lesión, mostraron demasiado respeto al Cuenca ya que formaron una línea defensiva de cinco hombres y dejaron sólo a Pablo ante la zaga conquense.

En la segunda mitad continuó el mismo panorama de juego desordenado y carente de ideas, aunque los conquenses probaron las destrezas del cancerbero Tomás con un inocente lanzamiento de Charly (mi. 52).

A medida que fueron pasando los minutos y las fuerzas fueron mermando, el juego se volvió más desordenado y los locales se encontraron por delante en el marcador tras un remate de cabeza de Cubi. El tanto espoleó al Cuenca que, con veinte minutos por delante, sacó fuerzas para encerrar a los locales en torno a Tomás.

Hasta la conclusión el conjunto hellinero centró sus esfuerzos en el plano estrictamente defensivo, saliendo con mucho peligro a la contra, especialmente en una acción de Pablo, y consiguió tres importantes puntos.

El hellinero **Cubi** marcó el tanto de la victoria en el minuto 70 de partido



EL DIA

El C.D. Cuenca perdió ayer en el "Santa Ana" de Hellín por la mínima. El desplazamiento era complicado y aunque estuvo muy cerca de puntuar, lo cierto es que, finalmente, se tuvo que conformar con esa mínima derrota ante uno de los buenos equipos del Grupo.



El meta Paco ocupó ayer el marco conquense y lo hizo bien, aunque no pudo impedir que se se viera batido en el minuto 70, lo que, a la postre significó la derrota del conjunto de Arguisuelas. Chus, a la derecha, fue sustituido por Rubén tras encajar el equipo el gol, buscando, sin duda, más poder ofensivo que posibilitara el empate, cosa que no llegó a producirse.





Federación de Asociaciones de Empresarios Conquenses



CONSEJERÍA DE SANIDAD Y CONSUMO

LA FAEC, ORGANIZA UN NUEVO TALLER INFORMATIVO EN MATERIA DE EURO

DIRIGIDO A EMPRESARIOS Y COMERCIANTES

SE EXPLICAN LOS ASPECTOS MÁS IMPORTANTES QUE VAN A VERSE AFECTADOS POR LA ENTRADA EN VIGOR DEL EURO

LOCALIDAD: SISANTE DIA DE CELEBRACIÓN: 26-11-01 HORA: 19:30 LUGAR DE CELEBRACIÓN: SALÓN ACTOS AYUNTAMIENTO